

Informationsdienst Wissenschaft

Pressemitteilung

Informatik-Portal für Jugendliche einstieg-informatik.de neu aufgelegt

Heike Schmitt, Öffentlichkeitsarbeit

4ING - Fakultätentage der Ingenieurwissenschaften und der Informatik an Universitäten e.V.

10.11.2009 16:56

Klagen über fehlenden Nachwuchs im IT-Bereich und hohe Abbrecherquoten in Informatik-Studiengängen sind allgegenwärtig. Wer Jugendliche zu einer langfristigen Beschäftigung mit Informatik anregen will, muss frühzeitig zeigen, dass Informatik spannend ist und gute berufliche Perspektiven bietet. Da kommt das deutschlandweit einzigartige Portal einstieg-informatik.de gerade recht, das jetzt vom Bundeswettbewerb Informatik mit Unterstützung des Fakultätentags Informatik neu aufgelegt worden ist.

Informatik-Anfängern und -Fortgeschrittenen bietet einstieg-informatik.de vielfältige Möglichkeiten,

ihr Informatik-Wissen auszubauen. Spannende Infos zu Tools und Büchern spornen an, selbst aktiv zu

werden. Aktuelle Freizeittipps zeigen, was es fernab von Schule und Schreibtisch im Bereich Informatik zu entdecken gibt. Eine zentrale Neuheit ist der Bereich "Studieren": Hier können Universitäten Studiengänge mit Informatikbezug übersichtlich und jugendgerecht präsentieren. Portraits von Berufstätigen aus Forschung, Anwendung und Entwicklung vermitteln jungen Leuten zudem ein genaueres Bild davon, welche Fülle von Tätigkeiten ihnen nach einem Informatik-Studium offen steht.

Besonders die Ansprache jüngerer Schülerinnen und Schüler ist den Betreibern der Seite wichtig. "Mit einstieg-informatik.de erreichen wir junge Leute in einem Alter, in dem ein Interesse an Informatik noch geweckt und verstärkt werden kann. Nur durch frühzeitige Förderung lassen sich mehr junge Leute für die nachhaltige Beschäftigung mit Informatik gewinnen", so Dr. Wolfgang Pohl, Geschäftsführer des Bundeswettbewerbs Informatik und Initiator des Projekts. Natürlich darf auch ein Community-Bereich nicht fehlen: Zahlreiche Funktionen ermöglichen das Informatik-Netzwerken und regen den IT-Nachwuchs zum Austausch und Start gemeinsamer Projekte an.

Mit einstieg-informatik.de setzt sich die Geschäftsstelle des Bundeswettbewerbs Informatik neben dem hauseigenen Talent-Wettbewerb und seinem Einstiegsangebot Informatik-Biber für die Förderung von Informatik-Nachwuchs ein. Im Informatikjahr 2006 wurde die Webseite gestartet. Unterstützt durch den Fakultätentag Informatik wurde einstieg-informatik.de nun aus- und umgebaut, so dass Jugendlichen zahlreiche neue Inhalte und Funktionen für ihren Einstieg in die Informatik zur Verfügung stehen.

Weitere Infos:

Einstieg Informatik, <http://www.einstieg-informatik.de>

Bundeswettbewerb Informatik, <http://www.bwinf.de>

Informatik-Biber, <http://www.informatik.biber.de>

Fakultätentag Informatik, <http://www.ft-informatik.de/>

Ansprechpartnerin:

Miriam Bastisch, M.A.

Tel.: 0228-3729000

E-Mail: bastisch@bwinf.de

URL dieser Pressemitteilung: <http://idw-online.de/pages/de/news343441>

Merkmale dieser Pressemitteilung:

Informationstechnik, Mathematik



überregional

Schule und Wissenschaft, Studium und Lehre deutsch

© 1995-2009 Informationsdienst Wissenschaft e.V.